

R4 年度 モコ押切保育園 園評価

保護者アンケートより

子どもの個性を理解し、その子にあった対応ができています。日中の子どもの様子が聞けて安心だった。という評価を頂きました。保育園でどのように取り組んでいるかを理解してくれている方が、家庭での関わり方も教えてくれたらよかったというご意見もありました。連絡ノートで様子を伝えるだけでなく、送迎時に保護者の方と直接話をする事で、一日の様子がわかり、家庭での様子も知ることができ、安心してもらえたようです。

Twitter をもっと活用してほしいとの声もありました。今年度は週 1 回くらいのペースで子ども達の成長、興味などを中心に上げています。今後もこのような形であげられたらと思います。

情報伝達できていないとの声がありました。大切な子ども達の事なので、担任や関わった職員だけでなく、全職員に伝えていますが、伝え漏れがないように、保育日誌などを活用して伝達していきます。これも安全に保育するという事につながっていくと思います。

職員評価より

職員同士どんなことでも意見を言いあえて、子どもの姿もしっかりと捉えていると思います。保育の振り返りや話し合いができてるので、子どもの姿を捉え、それぞれの子どもにあった対応ができるのではないかと思います。

保護者の思いを具体的に知るためにも、職員からの積極的な働きかけの工夫が必要になってくると思います。

園総合評価

つながる保育を意識して、振り返りをしながら保育を考えていったことで、子どもの姿を捉えたうえで子どもに関われたことが、子どもの成長につながり、保護者にも子どもの姿を伝えられ、保育の取り組みを理解してもらえたのではないかと思います。コロナ禍で行事の制限が続きましたが、縮小された中でも親子の関り、保育園との関りができたのはよかったです。地域との関りで、近隣の介護施設とは以前のようにはいきませんが、少しづつ声掛けをしています。JA とは農作物の収穫でお世話になっています。